

# Le nouvel esclavage sexuel

Le trottoir, lui aussi, s'est mondialisé. Depuis la chute du Mur et la disparition des frontières intérieures de l'espace Schengen, c'est une vague incontrôlée qui bouleverse le sex-business européen...

Elles seraient 300 000, venues des républiques de l'Est, à se prostituer dans les pays de l'Union européenne, sans compter les bataillons fournis qui débarquent d'Afrique anglophone. En France, le nombre des prostituées a bondi d'au moins 30 % en cinq ans. Elles seraient, estime-t-on de 15 000 à 30 000, dont 70 % de nationalité étrangère. Après avoir supplanté la prostitution « classique » dans les métropoles, elles envahissent désormais les villes moyennes.

Elles n'ont plus rien à voir avec les « indépendantes » des années 1970 menées par Ulla. Elles sont pour leur quasi-totalité sous la coupe de mafias ultraviolentes déterminées à faire du chiffre à n'importe quel prix... Le dossier complet en lien

Source & infos complémentaires :

nouvelobs

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 25 août 2002**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2191-nouvel-esclavage-sexuel.html>